

# BERITA TERBARU

## Bripka Hugo Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 13:42



*Bripka Hugo Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Laksanakan Patroli Dialogis*

**Sukabumi, 08 Agustus 2023** - Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA HUGO TRI S, melaksanakan kegiatan door to door system dengan sambang warga pada Selasa (08/08/2023) pukul 12.10 WIB. Bertempat di Kp Waluran Rt. 01/02, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA HUGO TRI S menyampaikan program Bapak Kapolres

Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) serta menerima segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri berupaya memperkuat hubungan silaturahmi dengan warga dan juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan di wilayah masing-masing. Program Aa Dede diharapkan dapat menjadi landasan bagi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Bertujuan untuk mencegah tindak pidana pencurian, BRIPKA HUGO TRI S mengajak aktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). "Kehadiran warga dalam siskamling sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Dengan berkolaborasi, kita bisa menghadapi potensi ancaman kejahatan dengan lebih efektif," ungkapnya.

Sambang warga ini menjadi wadah bagi masyarakat Desa Waluran Mandiri untuk menyampaikan aspirasi dan permasalahan yang mereka hadapi sehari-hari. BRIPKA HUGO TRI S dengan sabar mendengarkan setiap curhatan dan saran yang disampaikan warga. Dia berkomitmen untuk mengambil langkah-langkah konkrit guna memecahkan masalah yang dihadapi warga.

Melalui giat ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin erat, sehingga informasi terkait situasi keamanan dapat lebih cepat tersebar dan setiap tindak kejahatan dapat diantisipasi dengan baik.

Di akhir kegiatan, masyarakat Desa Waluran Mandiri menyambut baik ajakan dari Bhabinkamtibmas dan berkomitmen untuk aktif dalam sistem siskamling demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warganya.